
 

 

2016 熊本地震で被災された皆さまに   

心よりお見舞いを申し上げます 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

Vol.8１号 ～会いたい時に一番会える議員を目指して～  

         

 

さいたま市が国際観光都市になるために！ 
さいたま市が今後、さらに発展していくために

は、国内からの観光客はもちろんのこと国際会議

なども含め、宿泊を伴う旅行者に来て頂きお金を

使って頂くことが、税収面においても非常に重要

となります。東京オリンピックの会場ともなって

いるさいたま市が今後国際観光都市に成長する 

ためには、ホテル誘致・コンベンションホールの 

整備は避けて通れない課題になります！ 

 

さいたま市大宮駅西口に大型ホテル誘致へ！ 

 私は議員になる以前、10 年以上旅行会社に務めていました。旅行会社に務めていて

気がついたことは、開催地が最も潤うのはやはり、宿泊を伴う国際会議をはじめとする 

学会やイベントだということです。                                                

実は横浜市や千葉市には 国際会議などに耐えうるホテルの客室数、またコンベンショ

ンホールが整備をされているので年間二桁を超える国際会議の誘致に成功しているの

に対し、さいたま市では国際会議の開催はほぼ０です。この状況を打開したいと、私もホ

テルの誘致・コンベンションホールの整備を５年に渡りさいたま市に提言して参りました。 

先日、さいたま市は大宮駅西口に大型ホテルを誘致のための公募に向けて、企業に

聞き取り調査を始めると記者発表をしました。客室数 200 部屋を想定。またホテルと合わ

せ 2000～3000 人を収容できるコンベンションホールも併せて整備したいとしています。 

激しい都市感競争の中で、さいたま市も国際観光都市の仲間入りをするための第一歩を

踏み出したことは、さいたま市民の誇りとも言えます。実現に向けて浜口も頑張ります！ 

 浜口けんじおせっかいブログ毎日更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/  浜口けんじ で検索 

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎日魂を込めて書いていま

 

 

 

http://kenji-hamaguchi.jp/

